



Rotary



Satellite Grenoble Chartreuse
La Dent de Crolles

avec le soutien du



LAGUICHE

Un One Man Show d'autodérision
sur la maladie de Parkinson

*« Parkinson, on n'en meurt pas
mais on n'en guérit pas non plus.
Du coup, on a bien le temps d'en profiter ! »*

Le 20 octobre 2022

Salle Messiaen 20h30
1 rue du Vieux Temple 38000 Grenoble



Le bénéfice de la soirée est destiné au
fonds de dotation du CHUGA, pour soutenir
l'équipe de recherche du Centre Expert Parkinson

Tarif unique: 15 €

Billetterie: <https://www.billetweb.fr/rotary-laguiche>

Nous contacter: satellitegrenoblechartreuse@gmail.com

www.satellitechartreuserotary1780.org



LAGUICHE

Encore un One Man Show ?!
Sur la maladie de Parkinson ?!

Comment peut-on rire avec ça ? Il faut le voir et le vivre. Vous verrez, vous aussi vous allez rire et en rire. Il ne s'agit pas d'un spectacle pour parkinsonien, mais du témoignage d'un « jeune parkinsonien ».
Poignant par moment mais avant tout hilarant.

**« Parkinson, on n'en meurt pas
mais on n'en guérit pas non plus.
Du coup, on a bien le temps d'en profiter ! »**

Bien au-delà des clichés de la personne âgée qui sucre les fraises, la maladie est très mal connue et suscite de nombreuses incompréhensions. En effet, un parkinsonien souffre de dizaines de symptômes, mais surtout du regard des autres. Pour sortir des clichés, Laguiche, jeune parkinsonien, vous propose de rire ensemble de cette maladie, en tordant le coup des idées reçues !

« Laguiche » Spectacle tout public ou presque...pendant 1h30, tout y passe et même plus... ! Avec une bonne dose d'autodérision et d'ironie, voire de délires, c'est avant tout une vision délibérément optimiste que nous présente Laguiche.

Maladie de Parkinson : Aidez-moi à changer le regard des gens sur cette maladie par l'autodérision et l'humour du spectacle vivant. 1h30 de rire permettent de modifier en profondeur le regard qui fait tant de mal aux parkinsoniens

Tarif unique: 15 €

Billetterie: <https://www.billetweb.fr/rotary-laguiche>

